



HAUSWARTE-FACHVERBAND
INNERSCHWEIZ
www.hfins.ch

73. Hauptversammlung vom 06. April 2024 im Burgbadsaal in Zug

Bereits am Morgen vom 06. April 2024 reisten die 11 Aussteller an, um Ihren Tisch mit Neuem und Altbewährtem auszustatten. So standen ab 13.30 Uhr die Auslagen von Mustern zum Ausprobieren und Mitnehmen bereit. Die Verbandmitglieder konnten sich mit den Firmenvertretern über deren Produkte fachlich austauschen.

Allen Sponsoren und Firmen und Ausstellern gebührt ein herzliches Dankeschön.

Zur 73. Hauptversammlung konnte der Präsident Damian Mettler rund 60
Verbandsmitglieder und Gäste persönlich begrüßen.

Gäste aus dem Fachverband Aargauischer Hauswarte sowie Vertreter aus dem Luzerner Hauswarte – Fachverband und dem Solothurner Fachverband der Hauswarte waren anwesend.

Entschuldigt hat sich Michi Raich, Präsident des SFH, sowie zahlreiche Verbandsmitglieder. Die Traktanden wurden zügig abgearbeitet und alle abgestimmten Traktanden wurden mehrheitlich einstimmig angenommen.

Der Mutationsführer Valentin Barmet bittet die Verbandsmitglieder Adressänderungen via Homepage unter www.hfins.ch/mitgliedschaft mitzuteilen.

Neuanmeldungen können ebenfalls mit dem entsprechenden Formular auf der Homepage gemeldet werden.

Damian Mettler erwähnte im Jahresbericht des Präsidenten, dass ein weiteres Jahr mit vielen Eindrücken und Begegnungen zu Ende geht.

Alle Vorstandssitzungen konnten wie geplant abgehalten werden.

Im Mai letzten Jahres haben Sepp und Ida Immoos für die Ehrenmitglieder des HFI ein schöner Tag in Morschach organisiert.

Am 29. Juli 2023 ist unser Ehrenpräsident Hans Arnold für immer von uns gegangen.

Die Verbandskonferenzen in Luzern wurden ordnungsgemäss durchgeführt.

Die Delegiertenversammlung im Oktober wurde vom Zürcher Fachverband in Uster organisiert.

Im November konnten die Vereinsmitglieder im Chlösterli in Unterägeri den Nachmittag mit viel Spass und Nervenkitzel beim Jassen, Kegeln und Dart geniessen.

Beim anschliessenden Spaghetti Plausch gab es noch genug Zeit für den Gedankenaustausch und gute Gespräche unter Berufskollegen.

Damian Mettler bedankt sich bei Irene Kälin für die Organisation des gelungenen Anlasses.

Das Budget 2023 konnte eingehalten werden und weisst mit einem Gewinn von Fr. 393.15 ein etwas besseres Ergebnis als budgetiert aus.

Die Revisoren Paul Holdener und Bruno Arnold prüften die Rechnung 2023 sowie das Budget 2024, beides wurde zur Wahl empfohlen und dem Vorstand Decharge erteilt.

Nach der Pause wurde ein Kurzreferat von Roland Kurz von der Firma Knobel Schuleinrichtung AG aus Sins gehalten.

Beim Traktandum Wahlen wurde der Vizepräsident und Mutationsführer Valentin Bamert für 2 weiterer Jahre gewählt.



SFH Schweizerischer Fachverband der Hauswarte
ASC Association Suisse des Concierges
ASP Associazione Svizzera dei Portinai
ASP Associazioni Svizzera da Pedels

Der Hauswarte-Fachverband Innerschweiz HFI ist Mitglied beim Schweizerischen Fachverband der Hauswarte SFH.
Der SFH ist in der Trägerschaft der Berufsprüfung Hauswart mit eidg. Fachausweis und eidg. Dipl. Hausmeister (HFP)



HAUSWARTE-FACHVERBAND
INNERSCHWEIZ
www.hfins.ch

Als neuen Kassenrevisor stellt sich Alphons Burkhart aus Baar zur Verfügung.
Für das vakante Kassier Amt konnte noch kein Vereinsmitglied motiviert werden.
Gemäss dem gutgeheißenen Antrag des Vorstandes von 2023, wurde das Kassier Amt extern an Nadine Mettler, Küssnacht vergeben
Beim Traktandum Jahresprogramm 2024 erläutert Ueli Wicki ein paar Details über das interessante Kursangebot.
Damian Mettler informiert über den geplanten Sommerevent im Juni.
Die Details werden Ende April auf der Homepage aufgeschaltet.
Der Vorstand freut sich auf euer zahlreiches Erscheinen beim Jassen, Kegeln und Dart am 2. November 2024 im Chlösterli in Unterägeri.
Die Hauptversammlung 2025 wird voraussichtlich im Kanton Obwalden stattfinden.
Die anwesenden Jubilare konnten ein Präsent für Ihre langjährigen Verbandszugehörigkeit entgegennehmen.

Änderung im Bereich Kommunikation:

Zukünftig sollen alle Einladungen für Anlässe, Hauptversammlung, sowie die Rechnungsstellung des Jahresbeitrages nur noch über den elektronischen Weg erfolgen.

Dies als zeitgemässe Änderung und um Unkosten für den Druck und Versand zu sparen.
Nach dem offiziellen Teil waren alle zum Apéro eingeladen. Die Crew unter OKP Valentin Bamert waren für Getränke und die Essensausgabe zuständig.
Sepp Imgrüth und Team bereitete vor Ort das leckere Essen zu.
Da in diesem Jahr gemäss Vorgaben des Kantons Zug keine Tombola durchgeführt werden durfte, konnte als Ersatz jeder Anwesende einmal am Glücksrad drehen und das entsprechende Geschenk mitnehmen.
Zur allgemeinen Unterhaltung und guter Stimmung trugen das Frauen – Alphorntrio Sedefin und das Trio Bügel-Spetz ihren Teil bei.
Ein herzliches Dankeschön an das OK Valentin Bamert und André Herrmann, alle Helfer, sowie dem Stadtrat Urs Raschle, Vorsteher Finanzdepartement für das Grusswort und der Stadt Zug für die Benützung des Burgbachsals.

Der Vorstand bedankt sich bei Allen, die den Anlass besucht haben und sich aktiv am Verbandsgeschehen beteiligen.



SFH Schweizerischer Fachverband der Hauswarte
ASC Association Suisse des Concierges
ASP Associazione Svizzera dei Portinai
ASP Associazion Svizzerza da Pedels

Der Hauswarte-Fachverband Innerschweiz HFI ist Mitglied beim Schweizerischen Fachverband der Hauswarte SFH.
Der SFH ist in der Trägerschaft der Berufsprüfung Hauswart mit eidg. Fachausweis und eidg. Dipl. Hausmeister (HFP)